

Infobrief 14.15

 Verkehrsberuhigung

BM: Schulwegsicherung Mainz-Gonsenheim

Die Breite Straße im Mainzer Stadtteil Gonsenheim ist die Hauptgeschäftsstraße und somit rund um die Uhr stark frequentiert. Neben PKW und LKW im Anlieferverkehr ist auch die Straßenbahn in diesem Bereich unterwegs.



Ein tragischer Verkehrsunfall an der Fußgängerampel vor der Maler-Becker-Schule zwang die Stadt zum schnellen Handeln. Konkrete, schnell umsetzbare Schritte waren von Eltern, Verwaltung und Polizei bei einem Runden Tisch beschlossen worden.

Wie jedes Jahr kurz vor Weihnachten ist in der Lüft Produktion normalerweise kaum Luft für Unvorgesehenes. **In diesem besonderen Fall war es für uns selbstverständlich, schnell und unbürokratisch Unterstützung für die Stadt aber vor allem für die Schulkinder auf den Weg zu bringen.**

Vier Verschwenkungsinseln aus dem Modulkonzept haben wir kurzfristig vorbereitet und verkehrssicher beschichtet. So konnten die Mitarbeiter der Stadtverwaltung direkt nach Beschluss der Maßnahme die Inselteile im Laufe eines Vormittags montieren, so dass die Schüler schon nach Schulschluss den Überweg uneingeschränkt nutzen konnten.

Die Verschwenkungsinseln sichern den Fußgängerüberweg und halten gleichzeitig den unmittelbaren Bereich vor und nach dem Überweg frei von parkenden Fahrzeugen. Somit ist die Sicht in den unmittelbaren Straßenraum frei; denn eine grüne Ampel allein reicht manchmal leider nicht aus.

Wir wünschen allen Verkehrsteilnehmern, besonders den Kindern, sicheres Überqueren der Straße.